

LA Servante de DIEU, Maria-Assunta Pallota naquit à Force dans les Marches, le 20 août 1878, jour de la fête du grand docteur marial : saint Bernard. DIEU plaçait son berceau sous l'égide du chantre inspiré de la Madone, comme pour bien marquer l'empire que devait avoir sur cette vie naissante la dévotion à Notre-Dame.

Pie IX, le Pape de l'Infaillibilité et de l'Immaculée Conception, venait de s'éteindre. L'un des derniers actes de son Pontificat avait été de sanctionner et de bénir la fondation d'un Institut "essentiellement missionnaire" consacré à MARIE; (1)

A l'aube du grand Pontificat de Léon XIII, la Providence voulut ratifier l'initiative de Pie IX et, tandis que, dans la souffrance et les rudes labours, naissait et grandissait le nouvel Institut, l'Esprit-Saint préparait à l'Eglise et aux Franciscaines Missionnaires de MARIE "un vase d'élection" en lequel de divines prédestinations marquaient une vocation de choix. Cette créature bénie recevait le Baptême au lendemain même de sa naissance, car il ne convenait, pas que cette âme choisie demeurât longtemps souillée de la faute originelle et sous l'empire du démon.

Elle reçut les noms de Maria-Assunta : Marie-Assomption, de fait, elle devait imiter

(1) Audience du 6 janvier 1877, accordée par Sa Sainteté Pie IX à la Vénérée Mère Marie de la Passion fondatrice de l'Institut des Franciscaines Missionnaires de Marie.